

25 Jahre SAC Saas

Jubiläumsfest am 14. September 2014 bei der Kapelle Zur Hohen Stiege in Saas-Fee mit Klettern und Gemütlichsein.

Klettern - Bouldern - Klettersteige - Bergsteigen - Wandern - Skitouren - Expeditionen: Der Schweizerische Alpenclub SAC Saas wird ein Vierteljahrhundert alt. Anlässlich des 25-Jahr-Bestehens laden die Jugendorganisation JO und der SAC Saas zum Fest ein. Am Sonntag, 14. September 2014, findet in Saas-Fee bei der Kapelle Zur Hohen Stiege dieser Jubiläumsanlass statt. Alle Gäste, Saaser und Saaserinnen, besonders aber die Jugend, sind herzlich eingeladen bei Gemütlichkeit, aber auch Aktivität (Klettern, Abseilen) diesen Geburtstag zu feiern. Ausrüstung wie Klettergurt und Kletterschuhe werden zur Verfügung gestellt. Natürlich wird auch für Verpflegung und Unterhaltung gesorgt.

SAC Saas: Grösster Sportclub im Saastal

1989 wurde der SAC Saas von 50 Mitgliedern gegründet und zählt mittlerweile 600 Mitglieder. Der SAC Saas ist heute der grösste Sportclub im Saastal und trumpft mit einem umfassenden Jahresprogramm auf. Der SAC Saas genießt den Ruf, eines der besten Tourenprogramme anzubieten und für alle das Passende dabei zu haben.

JO Saas mit breitem Angebot

Die Jugendorganisation JO Saas richtet sich mit ihrem Freizeitangebot an Jugendliche ab der dritten Primar-klasse. Jeden Monat wird eine Tour organisiert und im



Wer Bergsteigerluft schnuppern will, ist am 14. September 2014 beim Jubiläumsfest des SAC Saas genau richtig.

Winter findet alle zwei Wochen ein Boulder-Training statt. Dem SAC Saas ist es ein wichtiges Anliegen, den Jugendlichen ein breites Spektrum zu bieten und dieses zu fördern. Sicherheit steht an erster Stelle, darum werden alle Touren von einem Bergführer begleitet.

Weitere Infos unter www.sac-saas.ch

Fletschhorn bekommt Gipfelkreuz

25-Jahr-Jubiläum von Cevi Alpin mit Berggottesdienst am 30. August 2014

Am 30./31. August 2014 feiert Cevi Alpin seinen 25. Geburtstag. Beim Jubiläums-Wochenende im Berggasthaus Kreuzboden und in den Weissmieshütten steht als Höhepunkt die Tour auf das 3985 Meter hohe Fletschhorn auf dem Programm. Hier wird anlässlich des 25-jährigen Vereinsbestehens am Sonntag, 31. August 2014, ein neues Gipfelkreuz als sichtbares Zeichen zur Ehre Gottes errichtet.

Ökumenischer Berggottesdienst

Bereits am Samstag, 30. August 2014, findet um 14.30 Uhr auf Kreuzboden ein ökumenischer Berg-Gottesdienst statt, bei dem das Gipfelkreuz eingeseignet wird. Der Gottesdienst wird von der reformierten Pfarrerin Ursina Hardegger aus St. Antönien (Prätti-



Gipfelkreuz zum 25-Jahr-Jubiläum von Cevi Alpin: Nach der Einsegnung am 30. August 2014 wird am 31. August 2014 das neue Kreuz auf dem Fletschhorn errichtet.

gau) und dem einheimischen katholischen Pfarrer Amadé Brigger gefeiert. Die Gemeinde Saas-Grund offeriert im Anschluss einen

Apéro für alle Teilnehmer.

Zum Berggottesdienst und grossen Fest sind alle aktiven und ehemaligen Cevis sowie Einheimischen und Feriengäste eingeladen. Weitere Infos unter www.cevi-alpin.ch

Cevi Schweiz ist der drittgrösste Jugendverband der Schweiz. Er umfasst rund 15000 Mitglieder in über 200 lokalen Vereinen. Der Verband führt jährlich über 80 Ausbildungskurse und gegen 300 Lager durch. Cevi Alpin ist eine Unterorganisation und bietet wie SAC verschiedenste Aktivitäten in den Alpen an. Als christlich und international ausgerichtete Jugendbewegung stehen Leiterschaft und das Befähigen von Menschen im Zentrum aller Tätigkeiten.